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Protokoll der 11. Jahresversammlung 

 

Datum:  Freitag, 6. September 2019 

Ort:  Gemeindesaal Malters, Bahnhofstrasse 10, 6102 Malters 

Anwesend:  Vorstand, Projektleitung, Mitglieder, Projektpaten, Gönner 
 Insgesamt sind 83 Personen anwesend. 

GV Leitung:  Gabi Bühlmann, Präsidentin NJUBA Kinderhilfe Uganda 

Protokoll:  Eliane Zeller, Aktuarin 

Vereinsjahr:  1. August 2018 – 31. Juli 2019 

 
 

Begrüssung 
Gabi Bühlmann, Präsidentin NJUBA Kinderhilfe Uganda, begrüsst die Anwesenden herzlich zur  
11. Jahresversammlung. Ganz besonders begrüsst sie das Projektleiterpaar, welches auch dieses 
Jahr im Heimaturlaub und an der Jahresversammlung anwesend ist. Im Anschluss an die 
Jahresversammlung wird das Projektleiterpaar mit einer Diashow und einem Film die Fortschritte 
und Entwicklungen im Projekt aufzeigen. Dazu lädt Gabi Bühlmann alle Anwesenden herzlich ein. 

Gabi Bühlmann erklärt, dass der Vorstand ein weiteres Traktandum während der Versammlung 
behandeln möchte und fragt die Versammlung an, ob sie mit der Aufnahme der ausserordentlichen 
Wahl eines neuen Vorstandsmitgliedes einverstanden ist. Die Versammlung ist damit 
einverstanden. 
 

Wahl der Stimmzähler 
Als Stimmzähler schlägt Gabi Bühlmann Paul Rossi und Gabi Weibel vor. Beide werden von den 
anwesenden Personen einstimmig gewählt. Gemäss den Stimmzähler sind 83 stimmberechtigte 
Personen anwesend. 
 

Protokoll der letzten Jahresversammlung 2018 
Gabi Bühlmann dankt Monika Seehafer für das Verfassen des Protokolls. Das Protokoll der letzten 
Jahresversammlung liegt auf und wird nicht vorgelesen. Das Protokoll wird mit einem Applaus 
genehmigt. 
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Jahresbericht der Präsidentin 
Der Jahresbericht für das Vereinsjahr 2018 – 2019 der Präsidentin wird nicht vorgelesen, da dieser 
zusammen mit der Einladung verschickt wurde. Gabi Bühlmann beleuchtet in kurzen Worten 
einzelne Punkte des Vereinsjahres. 

Gabi Bühlmann weist darauf hin, dass über 650 Einladungsbriefe verschickt wurden. Jedes Jahr wird 
das Projekt durch verschiedene Vorstandsmitglieder besucht und die Entwicklungen vor Ort 
beobachtet. Wie die Volontäre bezahlen auch die Vorstandsmitglieder den Flug sowie Kost und 
Logie selber. Für den Vorstand ist dieser Aufenthalt und direkte Austausch mit der Projektleitung 
sehr wichtig.  

Speziell erwähnt Gabi Bühlmann die jährliche Spende der katholischen Kirchgemeinde Malters. 
Diese stellt uns ihren Drucker zur Verfügung und übernimmt die Druckkosten im Sinne einer Spende 
– so auch der Druck der Plakate und Flyer für die Einladung der Jahresversammlung. In diesem 
Vereinsjahr war auch speziell, dass wir das Projekt anlässlich der Raiffeisen-GV in Malters und Kriens 
vorstellen durften. Dies war möglich, weil das Projekt NJUBA Kinderhilfe Uganda den diesjährigen 
Förderpreis der Raiffeisen Pilatus erhält. Die Check-Übergabe wird im zweiten Teil erfolgen. 

Der Vorstand konnte das Projekt auch dieses Jahr an diversen Orten vorstellen, dank Clau Derungs 
auch in der rätoromanischen Schweiz. Ebenfalls wurden auch in diesem Jahr wieder diverse 
Stiftungen angeschrieben. Trotz hohem Aufwand und negativen Antworten bleibt der Vorstand 
dran. Freude bereiteten die Gross-Bestellungen einer Firma und Altersheim von über 300 Körben 
der Frauengruppe. Die Körbe wurden jeweils den Volontären und Besuchern auf deren Rückflug 
mitgegeben, so konnten alle Körbe kostenlos und termingerecht in die Schweiz geflogen werden. 

Zum Schluss bedankt sich Gabi Bühlmann für das grosse Vertrauen in das Projekt. Besonders 
bedankt sie sich beim Vorstand und dessen Arbeit. Für die Abstimmung über den Jahresbericht der 
Präsidentin übergibt Gabi Bühlmann das Wort an Lisbeth Derungs, Vize-Präsidentin.  

Lisbeth Derungs dankt Gabi Bühlmann für ihren umfassenden und eindrücklichen Jahresbericht und 
ihren grossen Einsatz für das Projekt. Der Jahresbericht der Präsidentin wird von der Versammlung 
mit einem herzlichen Applaus bestätigt. 
 

Jahresrechnung 2018/2019 
Paul Plattner, Kassier, präsentiert die Jahresrechnung 2018/2019. In diesem Vereinsjahr konnten 
viele Einnahmen verzeichnet werden. Diese wurden für den Aufbau der neuen Schulanlage 
eingesetzt. Aufgrund der vielen Bauten und den Löhnen für die zusätzlich angestellten Bauarbeiter 
fällt der Aufwand dieses Jahr höher aus als in den früheren Jahren. Für die Finanzierung der Bauten 
wurde auch auf die dafür vorgesehenen Rückstellungen der letzten Jahre zurückgegriffen. 
Daniel Plattner, Projektleiter, erläutert die ugandische Jahresrechnung. Von den Anwesenden gibt 
es keine Fragen zur Jahresrechnung. 
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Bericht des Revisors 
Peter Bachmann, Revisor, dankt für die gute Zusammenarbeit und die sehr gute Führung der 
Buchhaltung, insbesondere mit Paul Plattner, Kassier und Daniel Plattner, Projektleiter. Peter 
Bachmann hat die Kontobestände und Transaktionen kontrolliert. Die erwähnten Rückstellungen in 
der Schweiz sind beständig und deklariert. Er empfiehlt der Versammlung die Jahresrechnung 
anzunehmen. 
Die Versammlung folgt der Empfehlung des Revisors und nimmt die Jahresrechnung 2018/2019 
einstimmig an. 
 

Wahl Revisionsstelle 
Gemäss Statuten ist jedes Jahr über die Revisionsstelle zu entscheiden. Peter Bachmann stellt sich 
als Rechnungsrevisor wieder zur Wahl. Er wird von der Versammlung einstimmig wiedergewählt. 
 

Ausserordentliche Wahl neues Vorstandsmitglied 
Der Vorstand möchte zu seiner Verstärkung ein weiteres Mitglied aufnehmen. Der Vorstand schlägt 
Regula Zuber-Röösli als neues Mitglied vor. Regula Zuber-Röösli kommt aus Schachen und ist 
Handarbeitslehrerin. Durch ihren Besuch im Sommer 2019 kennt sie das Projekt bestens. 
Regula Zuber-Röösli wird mit grossem Applaus von der Versammlung gewählt. 
 

Diverses 
Gabi Bühlmann verweist auf den kleinen Marktstand im hinteren Teil des Saales und dankt Paul 
Plattner für die Deko mit Materialen aus Uganda. Die verschiedenen Teesorten und Gewürze 
stammen alle aus der Farm von NJUBA. Mit der Einladung zum anschliessenden Film der 
Projektleitung über die Entwicklungen im Projekt beendet Gabi Bühlmann die Jahresversammlung 
und dankt den Anwesenden nochmals herzlich für ihr Kommen und ihre Unterstützung für das 
Projekt. 

 

September, 2019, Eliane Zeller 


